
AI 分析を活用した健康づくりシステムの構築検討事業にかかる質問に対する回答 

 

 

質問内容 回答 

・ビワテクアプリの既存のユーザ数は最新で何人

か。 

令和７年４月末の段階で 56,684 人となっていま

す。 

・仕様検討の段階でビワテクアプリの仕様の開示

が可能か。 

本事業に関連する機能については、検討委員会とア

プリ保守業者との協議に基づき、必要に応じて仕様

情報の提供は可能です。 

・検討委員会の実施頻度に関しても、提案内容の範

囲か。(事業者で提案するものか。) 

検討委員会の実施頻度は提案内容の範囲ではあり

ません。当課が検討委員会の事務局をしており、年

６回の開催を予定しています。 

・R8実証試験のプロポーザル実施時期は現時点で

決定しているか。もしくは実施時期も提案の範囲内

か。 

実証試験のプロポーザルは令和８年４月以降を想

定しておりますが、本業務の成果や検討委員会での

議論、庁内手続きを踏まえて決定する予定です。そ

のため、実施時期を含めて御提案いただくことも可

能です。 

 


